

湖西市 子ども会だより

令和5年度

令和5年2月発行

発行

湖西市子ども会連合会
広報部

「子ども達の幸せを願う思い」
～未来の子ども達のために～

湖西市子ども会連合会



会長 村上 まゆみ

日頃より、湖西市子ども会連合会の活動に対し、保護者の方々や地域のたくさんの皆様の温かいご理解、ご協力を賜り心から感謝申し上げます。

いま日本では人口減少が進んでおり、湖西市でも子どもの人数が減少傾向にあります。この一方で、「増えている」統計もあります。

不登校やひきこもりなど、対人関係の問題を抱える子どもです。・・・このような世の中での、子ども会の持つ意味・意義は、子ども達、保護者、地域の人々と広く接し、ともに活動することにより、子ども達に社会性や対人スキルが育つことにあると考えています。

市子連としましては、子ども達が笑顔で参加できるよう各子ども会に寄り添い、円滑に活動できるようにサポートしていくべきだと思います。

楽しかったお祭り

新居 内山子ども会
五年 土屋 優羽

わたしが今年、子ども会の行事で一番印象に残ったのはお祭りです。

お祭りの準備では、かん板作りで友達とどう書けばみんながみやすいかなど、絵を描いて工夫して作りました。

色々な出店がでていて、くじ引きではあまり良い景品があたらなくてくやしかったけれど、わなげやおかしつりでは自分のほしい景品がゲットできたのでよかったです。

水あめは、コーラ、ソーダ、プレーンの味がありどれも初めて食べただけれど色々な味が楽しめました。おいしくて何度もおかわりしました。

お祭りのお手伝いができ、良い経験になりました。

秋祭りが3年間できていなかつたので、納涼祭という形で小さなお祭りでしたのが久しぶりにできて楽しかったです。

楽しかった浦安の舞

新所 中岡子ども会
六年 高柳 璃子

私は十月十五日、浦安の舞を、舞いました。

私は、何かを覚える事が苦手だったし、おどりも苦手だったので、最初はうまくおどれるか不安でした。最初の練習の時、せんすの持ち方がわからなかつたり、次の日にはふりつけを忘れててしまつたり、練習時期の前半ぐらいいにクラスでインフルエンザが流行つてしまい、学級閉塞になつて練習が3日間中止になつたりと、色々ハプニングがありましたが、無事ふりつけも覚えてうれしかつたです。

本番当は、はだを白くして、けしょうをしたり、おみこさんの衣しようを着ました。衣しようはとてもきれいで、着たらとてもうれしくなりました。舞うままでけつこう時間がかかるときんちようでつかれもふつとなりましたが、久しぶりにできて楽しかったです。



ぼくが一位を取るまでの道のり

白須賀 4年子ども会
六年 江川 健誠



ぼくは、七月二十九日にやつたボウリング大会で優勝しました。元々、ぼくは、家族でよくボウリングに行くのが多かったため、得意でした。でも一応のため、ボウリング大会の前に、ボウリングの練習をして行きました。ですが、ガターをたくさんしたり、ピンの半分もたおせなかつたりしました。でも、いとこがぼくにこつを教えてくれたおかげで本番スペアやストライクをすることができて、楽しくて、うれしい思い出になりました。ぼくのいとこに教えてもらつて、ぶじ一位をとることができました。一位の景品は、水でつぼうでした。ぼくは家にかえつて友達と水でつぼう遊びました。ぼくは、このけいけんからあきらめず、ど力をすればむくわれることが分かりました。なのでこれからは、日々ど力をしていきたいです。

夢の様なひととき

表鷲津 南三丁目子ども会
六年 岸本 結愛

私は、「ふれあいフェスタ」が忘れられない、忘却たくない大切な思い出です。

私は、的当てbingoのお手伝いをさせてもらいました。でも、最初に私が思つたことは、「私がお手伝いするなんてムリ。」

と、少しネガティブ思考になつていたかもしれません。顔の知らない友達だつていきました。でも、大好きなお母さん、そしていつしょにお手伝いした友達がいたからこそ私はがんばれました。去年も、コロナで活動が無かつたと聞いて、私も全力で楽しまなくちゃと考え、すべてのゲームで遊びました。どれも少し難しいものばかりだつたけれど、やはり、私が一番心に残つたものは、bingoでした。今は、あんなに並んでいたゲームは倉庫の中だけど、みんなの楽しそうなすがたが見えてきそうな気がします。

ふれあいフェスタに参加して

表鷲津 風の杜子ども会
六年 小松 優

ぼくは、九月十日にふれあいフェスタに友達と一緒に参加しました。bingoゲームや、缶と小さいボールを使ってボウリングをしたり、わたがしを作つて食べたりしました。

一番最初にやつたゲームは、bingoゲームです。ルールはボールを的に当てて、くつつかせてbingoさせたらおかしが一個です。何回でもやってよかつたので、おかしを取りまくりました。二番目はボウリングです。ルールはボールを投げて缶に当てて、たおしたら点が入ります。やつてみて一発でたおせなかつたので、ちょっとくやしかつたです。

他にも色々なゲームをしました。あと、わたくがしも食べました。いろんな色があつて、とてもおいしかつたです。今年の楽しい思い出が出来て良かつたです。



コーちゃんフェスタに行つたよ

入出

入出子ども会

五年 山本 楠琉

初めて参加した コーちゃんフェスタ

湖西音頭

南上の原 西子ども会

五年 中根 柚乃

ぼくは、十一月十二日に湖西アメニティプラザで行われたコーちゃんフェスタに行つて来ました。コーちゃんフェスタとは、いろいろなスポーツやレクリエーションが体けんできるイベントです。

ぼくは、今まで行つたことがなかつたので、わくわくが止まりませんでした。まずは、マシンから出でてくる球をうち返すゲームです。ぼくは、球のスピードがとても速くてぜんぜんうち返せなくて最しゅうてきにゼロ球でした。他にもたくさんのかよぎがあり一番楽しかったのは、怪力綱引きで、綱を一人でどれだけ早く引っ張れるかという物で、ぼくは六秒三で三位に入れたのでうれしかつたです。

ぼくは、人生初めてのコーちゃんフェスタだつたけど楽しめたので来年も行きたいです。



初めてのコーちゃんフェスタで楽しかった事は、ストラックアウトと豆つかみ皿移しです。

ストラックアウトは、フリスビーを投げてスコアボードに当てる種目でした。ボールと同じように投げても色々な場所に飛んで行つてしまふので、最初は上手に当てる事ができなかつたけれど何回かやるうちにねらう場所を工夫すると当てられたのでうれしかつたです。

豆つかみ皿移しでは、一分間で豆をお皿に何個移せるかという種目でした。弟と参加しましたが、弟の方が多く移せていて少しくやしかつたので、もう少しおはしの使い方を意識しようと思いました。

コーちゃんフェスタに参加する事で、自分の身体能力やしゅん発力が知ることができ毎日少しでも運動をすることの大切さを感じるイベントでした。

私は、夏休みに行われた行事の一つの盆踊り大会に参加しました。私は去年、市外から引越してきたので湖西市の行事のことをあまり知りませんでした。ですが友達や地域の方々に盆踊りのことを教えてもらえたので楽しく踊ることができました。みんなで笑顔で踊ることで見てている人もきっと楽しんでもらえたと思います。

私達が踊っていた円の中心にはぶ台がありそこには太こが乗っていました。その太この周りには、教えてくれた先生や踊りの上手な地域の方々、六年生がのつていてとてもかっこよかったです。私は来年六年生になるので盆踊りを上手に踊れるようになつてぶ台の上に乗つて踊れるようになりたいです。盆踊り大会を通して湖西のみ力である地域の方々とのつながりを感じることができました。企画してくれたみなさんありがとうございました。

四年ぶりの鷺津祭り

鷺津 栄町一丁目子ども会

六年 里村 泰知



十月二十一日、二十二日に鷺津祭りがありました。四年ぶりの鷺津祭りだったので、太鼓の練習のときから、とても楽しみにしていました。お祭り当日は、副大将をやったり、奉納太鼓で六法という曲の太鼓をたたく役をやつたりしました。とても緊張したけれど、周りの友達も盛り上げてくれて、青年の人たちも声をかけてくれたので、練習のとき以上に、上手にたたくことができました。

神社では、屋台がいっぱいお出でいて、友達と一緒に屋台をまわったり、流鏑馬を見たりして楽しかったです。山車のひきまわしのときは、山車に乗って、みんなを盛り上げることができました。



大森秋祭りにさんかして

岡崎北部 大森子ども会

三年 小山 桜

夏が終わり秋が来ました。秋といえばお祭りのさせつです。楽しみにしていた大森秋祭りにさんかしました。

一ヶ月前からみんなで集まって、やたいにかざる花や、ち切り絵をいっしょうけんめい作りました。男の子はたいこの練習をしていました。

前回さんかしたのは、ほいくえんのときであまりおぼえていなかつたけど、たいことふえの音を聞いたらいろいろ思い出し、とてもクワクドキドキしました。

お祭りの日みんなでおそろいのTシャツをきて、女の子たちはかわいいかみがたをしそごくもり上がりました。

やたいのロープをひっぱつて友だちといつぱい歩いたけど、ぜんぜんつかれませんでした。終わつた後もお祭りのことがずっと頭からはなれません。毎日お祭りだつたらいいな。

二日目は朝からおにごっこをしてあそび、ごはんを食べたあとフォトフレーム作りと、ボッチャをやりました。貝がらかキレイなで作ることで自然のキレイさを感じました。

体験学習を通して学んだことは、友達と協力すること、自分達で進んでやること、自然を大切にすることを学びました。

三ヶ日青年の家宿泊体験学習

古見以西 山口子ども会

六年 高橋 歩希

ぼくは、市場・山口の子ども会合同で三ヶ日青年の家へ宿泊体験に行きました。

今まで毎年、体験学習に参加していきましたが、集まることができていなかつたので、とても楽しみにしていました。

一日目はカニ釣りや海の生物観察、夜はみんなでナイトウォークをしました。いつも家

ではゲームばかりで自然とふれあることが少なかつたので、生き物が一生けんめい生きているのが観察できました。あとナイトウォークで友達と協力してゴールを目指しました。

二日目は朝からおにごっこをしてあそび、ごはんを食べたあとフォトフレーム作りと、ボッチャをやりました。貝がらかキレイな

で作ることで自然のキレイさを感じました。